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Betreff 
 
Optimierung der Einfahrt in den Europaring 
 
Aus Sicht der SPD-Fraktion kann die Einfahrt in den Europaring - vor allem die Verkehrssi-
cherheit für spielende Kinder - optimiert werden. Wir bitten in diesem Zusammenhang um 
die Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. 
 
An der ersten Kreuzung im Europaring sind hochwachsende Büsche gepflanzt, die eine 
Sicht auf die einmündende Straße versperren. Dies betrifft insbesondere den Fußgänger-
weg, der hinter diesen Büschen liegt. Spielende Kinder sind für Autofahrer - selbst bei vor-
sichtiger Fahrweise - erst dann zu sehen, wenn sich ihr Auto bereits im Kreuzungsbereich 
befindet.  
 
Besteht die Möglichkeit die hochwachsenden Büsche im Kreuzungsbereich durch eine flach 
wachsende Bepflanzung ersetzen zu lassen? 
 
2. 
 
Auf der Ost-West-Achse des Europarings bestehen die Maßnahmen zur Verkehrsberuhi-
gung aus einseitigen Straßenverengungen und einem Wechsel in der Pflasterung. In die-
sem Straßenabschnitt befinden sich aber keine Bodenwellen. Aus Sicht von Anwohnern 
führt dies dazu, dass gerade dort recht schnell gefahren wird. Dies ist vor allem an den 
Einmündungen der kleinen Stichwege gefährlich. 
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Ist der Stadtverwaltung bekannt, ob es auf der Ost-West-Achse des Europarings zu Ge-
schwindigkeitsüberschreitungen kommt? 
 
Wie werden die Notwendigkeit bzw. die Möglichkeit von weiteren Maßnahmen zur Ver-
kehrsberuhigung bewertet? 
 
3. 
 
Unmittelbar an der Einfahrt zum Europaring steht ein weithin sichtbares Metallgerüst. Dort 
wurde früher auf das Neubaugebiet am Europaring hingewiesen. Seit etlichen Jahren ist 
das Gerüst aber ungenutzt.  
 
Besteht noch ein aktueller oder zukünftiger Nutzungszweck? 
 
Falls nicht, kann das ungenutzte Metallgerüst entfernt werden? 
 
 
Wir bitten die Beantwortung auch schriftlich vorzunehmen. 
 
 
gez. Marc Knülle 
gez. Andreas Nettesheim 
gez. Björn Quast 
gez. Mika Einmal 
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